
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer do Poder Executivo informações sobre conservação e manutenção de vias públicas
nas proximidades da exploração de Saibreira, no bairro Cidade Jardim)

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais, seja oficiado
ao Excelentíssimo Senhor  José  Pereira  de Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1- De quem é a responsabilidade de manutenção e preservação da Rua Seringueiras
no bairro  Cidade Jardim,  principal  via  de acesso dos  caminhões  para a  Saibreira  onde
passam os caminhões carregados com a exploração do saibro?

2- Quais medidas de fiscalização vêm sendo tomadas para evitar que os caminhões
circulem sem a lona de proteção e não derrubar terra em via pública.

 3- Quais medidas legais devem ser tomadas nessa situação, onde com a frequência
do trânsito de caminhões pesados estragam as vias públicas e as enchem de terra gerando
muita poeira e desconforto aos moradores locais?

4-  Os  responsáveis  pela  empresa  de  exploração  do  solo  neste  local  têm  quais
responsabilidades de contrapartida ao transtorno causado para a cidade e população?

5-  É de responsabilidade da empresa particular  arcar  com a  manutenção da via
pública estragada por eles mesmo? Se sim, qual a periodicidade de manutenção que devem
cumprir?!

Justificativa:

Fui procurado pelos munícipes que moram no bairro Cidade Jardim pois na Rua
seringueiras no bairro Cidade Jardim existe uma exploração de saibro e segundo relato de
vários moradores os caminhões que transportam os saibros estão danificando a via pública e
fazendo  o  transporte  sem  a  lona  de  proteção  como  orienta  o  código  de  posturas  do
município, Capítulo IV das Saibreiras, Artigo 430: No transporte de material de saibreira,
bem  como,  de  desmonte  ou  quaisquer  outras  explorações  similares,  só  poderão  ser
utilizados veículos adequados e vedados, de forma a impedir a queda de material ou detritos
sobre o leito de vias e logradouros públicos por onde transitarem.

Neste sentido se faz necessário este requerimento por questões de orientação quanto
a procedimentos relacionados ao transporte de saibros dentro do município. 

 
Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 07 de abril de 2022.

GILDÁZIO DE OLIVEIRA CELESTINO
Vereador - GIL OLIVEIRA
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